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8人という大人数は

意見をまとめて
テーマにもって

いくのが難しかった

皆頭の中に色々な
アイデアを持っていて
素晴らしいと思った｡
他人は自分にとって
ないものをたくさん
持っている　　　　　

逃げる

最初に見たビデオ
欲しいです

最初に見たビデオ
欲しいです

意見をたくさん出すことも
大切であるが､以前先生が
教えて下さった加減乗除の

法則で､進めていくと話合いが
円滑に進んでいくことを実感

テーマがかなり広いので
どう絞るかが大変そうです

今日はテーマを
決めたので

来週まで色々
調べてみたい

なかなか意見が出なかったけど
意見を出す人や色んな人に
振ってくれる人などもいて

雰囲気は良くなってきたと思う

自分は別に発言することが
恐いんじゃなくて､自分の
意見が他者から聞いて

どう思われるか分からなくて
不安なのだと気付いた｡

こういうチャンスを生かして
実際の場で少しでも

上手くできればいいなぁ

これから調査すべきことが
たくさんありそうです

今までより
自由度が

高かったので
面白かった

今までより
自由度が

高かったので
面白かった

自分の興味のないことも
プレゼンするのは重要だと思う

ブレストも一緒にやる人によって
その場の空気が微妙にも

活気がある場にもなるんだと
思った｡難しいものです

時間の活用が
課題かも・・・

時間の活用が
課題かも・・・

会議は時間がとても
重要なものだと
いうことを感じた

まとめる人がいないと
なかなか難しい

今日は今までで
一番楽しかった

テーマを決めてから
調べたいことが

増えてきて楽しみに
なってきた

苦　痛

最後に向かってきたけど
プレゼンが得意に

なっている実感がない

学科の違う人が集まると
それぞれに興味の対象が
大きく違うためにテーマを

決めるのは至難の技だった

いつも同じメンバーで
プレゼンしていたので

今日は思い切って
他の人とチームを
組んでみた　　　　

リーダーとなって
まとめる人の役割が
大切になると感じた

仕　事



だんだん
まとめ方が

分かってきた
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プレゼンの内容を

考えるのが
楽しくなってきた｡

ワンランクアップか？

今日のVTRは
非常に勉強になり

その後の話し合いで
活用できました

テーマ決めから難航した｡
でも色々な意見が

でてきて面白かった

これからのプレゼンの授業が
ちょい不安です｡何せ

数週間にわたる内容ですので

前半のビデオのように
スムーズな会議が

できるようになりたい

テーマがスムーズに
決まって良かった

来週はいよいよ企画の
ツメに入るので楽しみ

初めて「司会」をしてみたが
上手く進んだ方だと思う

今回の授業は
面白くなりそう

今日から始まった
プレゼンの作業は
すごく楽しみです｡
良いプレゼンが

できるように､色々
つめていきたい

ブレストについてよく分かった｡
違った個性を持つ人達が

意見を出し合うことによって
様々な意見が集まるのだと

改めて実感した

企画一つ立案するのに
必要な情報の項目を
整理して確認したい

今回は新しい
チームを作った｡

テーマもならではな
感じだったので

これからが楽しみ

今後あまり時間が
ないので､とりあえず
急ぎたい｡本番までに
どうするか困りものだ

今日見たビデオと
その後の話し合いで
ブレストの重要性を

認識した

私のチームは､私を含め
学祭の企画部署のメンバーが

そろっていたので､活発な
ブレストができた｡目指すは

今度のプレゼンランキング1位

最後に向けて本格的に
進み始めるのが楽しみ

会議の
難しさを
改めて
感じた

今回の企画プレゼンは
楽しそうでいいし
実力もつきそう

今後時間を見つけて
やらないと大変な気がした

今までは受身の
授業だったけど

今回からは自分達で
何かをしようとしていて

前向きになれた

新メンバーで
気合が入る

企画のビデオⅡを
見るのが楽しみ

仕事

テーマを
絞るのは
難しい

ビデオより先生の
話の方がいいです

最高のプレゼンに
できるよう頑張ります

グループワークで
企画していくのが楽しみ

司会をやったのだけど
進行管理が上手くいかず

迷惑をかけてしまった

やるべきことを
時間内に

やるのは難しい

聞く人が興味を持って
くれるようなﾌﾟﾚｾﾞﾝをしたい

自　ら

女だけのグループなので　　　　　
意見が偏らないようにしなければ

あと3回くらいだけど
しっかり頑張りたい

？


